

6.1 **Anfrage des Stv. Vogel betr. Schachverein**

Stv. Vogel unterrichtet den Haupt- und Finanzausschuss davon, dass der Schachverein in Bergneustadt zukünftig keine Möglichkeit mehr hat, im Gebäude der AWO in der Kölner Straße freitags Schach zu spielen.

Er bittet die Verwaltung um Mithilfe bei der Suche eines geeigneten Raumes für die ca. 60 Spieler (davon 30 Jugendliche) .

Bürgermeister Noss sieht u. a. die Möglichkeit, dass der Schachverein im z. Zt. wenig genutzten Gesellschaftsraum des Freibades seine Spielabende durchführen kann.

Die Verwaltung wird die Anfrage kurzfristig klären.